
令和４年 9 月室戸市農業委員会総会議事録 

 

 

１．日時    令和４年 9 月２１日（水）午後１時３０分～ 

２．場所    室戸市役所２階 第１会議室 

３．出席委員 ７名 

 

1 番  島巻 賢二委員  2 番 細川 季代委員  3 番 藤岡 義博委員  

4 番  小松 弘之委員 

8 番  阿野田 久志委員 9 番 尾﨑 考平委員 

10 番 山﨑 修委員 

 

４．欠席委員   6 番 西岡 豊委員、7 番  川﨑 一男委員 

５．事 務 局     局⾧ 山崎 桂 次⾧心得 松本 研 

      

６．議案   第１号議案 非農地証明願について 

        その他の件 ①  令和４年度農地パトロールについて 

           ②  農業委員会主催の市単独研修について 

           ③  室戸市農業委員会タブレット型端末の管理及

び運用に関する規程の制定について 

④ 広報１0 月号への記事の掲載について（報告） 

 

     （開会時刻午後１時３０分） 

 

（会⾧あいさつ） 

 

議  ⾧      ただいまから９月定例総会を開会致します。 

        それでは、事務局より諸般の報告をお願いします。 

 

 

事 務 局    はじめに、諸般の報告を致します。出席委員は１０名中７名で、 

西岡委員さんと川﨑委員さんより欠席のご連絡をいただいております。 



        室戸市農業委員会総会会議規則第６条より過半数の定足数に達して 

おりますので、総会は成立しておりますことをご報告いたします。 

     推進委員さんの出席者数は、１０名中８名のご出席で、竹﨑芳行 

委員から欠席のご連絡をいただいております。 

        

なお、本日の議案は、 

第１号議案 非農地証明願について 

 その他の件 ①  令和４年度農地パトロールについて 

        ②  農業委員会主催の市単独研修について 

        ③  室戸市農業委員会タブレット型端末の管理及び運営 

に関する規程の制定について 

④ 広報１0 月号への記事の掲載について（報告） 

 

の順となっております。 

 

（８月総会以降の農業委員会の活動報告等） 

 

    以上で、諸般の報告を終わります。 

 

 

議  ⾧    それでは、議事録署名委員の指名ですが、私から指名させていた 

だいて、ご異議ございませんか。 

 

 

（異議なし） 

 

 

議  ⾧   それでは８番 阿野田委員、９番 尾﨑委員にお願いします。 

 

 

 

 



議  ⾧   これより議事に入ります。続きまして第１号議案番号１ 非農地証明

願の件について議題といたします。 

この件につきまして、事務局より説明を願います。 

    説明の間、休憩します。 

 

 

事 務 局    第 1 号議案番号１非農地証明願について説明いたします。 

申請地は、室津字   番 、登記地目は田、現況地目は 

畑となっています。 

室津の     さんの所有地です。 

申請理由ですが、平成元年ころから耕作を止めて、平成 10 年 10 月

頃土砂を搬入し、現在雑種地の状況になっており、農地への復旧が困

難となっています。事務局より説明は以上です。 

 

 

議  ⾧   休憩前に引き続き会議を開きます。 

事務局より、申請内容について、 

説明がございました。 

関係担当地区委員さんの説明をお願いします。 

 

 

久  保   本日は西岡委員が欠席ですので、第１号議案番号 1 について代わりに

委  員  私が証言します。 

       内容については、事務局より詳細に説明がありましたので省略します。 

       ９月７日（水）午後２時 00 分西岡委員、事務局松本、申請者の代理

人と私以上４名の立会いのもとに確認をしました。 

申請地は      の北側に位置しております。 

            現況は、申請地の周りをフェンスで囲っており、建築資材等が雑然と

置かれている状況で、雑種地の状況になっており、農地への普及は困難

になっていることを確認しております。 

       以上よろしくお願いいたします。 

 



議  ⾧   ただいまの説明について、ご質問はありませんか。 

何かございませんか。 

 

 

（な し） 

 

 

議  ⾧   無いようでございますのでお諮りします。 

    非農地の意見に賛成の方の挙手をお願いします。 

 

 

（全員挙手） 

 

 

議  ⾧   ありがとうございました。全員賛成でございます。 

    よって非農地として証明をすることに決定致します。 

 

 

続きまして第１号議案番号２ 非農地証明願の件について議題といた 

します。 

この件につきまして、事務局より説明を願います。 

    説明の間、休憩します。 

 

 

事 務 局    第２号議案番号２非農地証明願について説明いたします。 

申請地は、浮津字    、登記地目は田、現況地目は 

公衆用道路となっています。 

浮津の    さんの所有地です。 

申請理由ですが、平成 13 年 2 月 18 日に相続した以前から 50 年以上

耕作しておらず、現在は公衆用道路としてコンクリート舗装を施行し

ており、農地への復旧が困難となっています。 

事務局より説明は以上です。 



 

       

議  ⾧   休憩前に引き続き会議を開きます。 

事務局より、申請内容について、 

説明がございました。 

関係担当地区委員さんの説明をお願いします。 

 

 

久  保   内容については、事務局より詳細に説明がありましたので省略します。 

委  員   ９月７日（水）午後２時 30 分西岡委員、事務局松本、申請者の代理 

人と私以上４名の立会いのもとに確認をしました。 

の裏側の市道沿いに細⾧い形の申請地があります。 

       現況は公衆用道路となっており、農地への普及は困難になっているこ

とを確認しております。 

 以上よろしくお願いいたします。 

 

 

議  ⾧   ただいまの説明について、ご質問はありませんか。 

何かございませんか。 

 

 

（な し） 

 

 

議  ⾧   無いようでございますのでお諮りします。 

    非農地の意見に賛成の方の挙手をお願いします。 

 

 

（全員挙手） 

 

 

 



議  ⾧   ありがとうございました。全員賛成でございます。 

    よって非農地として証明をすることに決定致します。 

 

 

議 ⾧     続きまして、その他の件①令和４年度農地パトロールについて 

議題といたします。 

この件につきまして、事務局より説明を願います。 

 

 

事 務 局      （資料１-1、１-2、1-3 の説明） 

・農地パトロールの調査日程について 

・農地利用状況調査の留意点について 

・非農地判断について 

    

～事務局より説明は以上です。 

 

 

議  ⾧     事務局よりその他の件①について説明がございました。ご意見・ご

質問のある方は、お願いいたします。 

 

 

（意見交換） 

 

 

議  ⾧  その他、ご意見ご質問等何かありませんでしょうか。 

       また、１０月１１日からの農地パトロールの方もよろしくお願いいたし 

ます。 

 

 

                       （異議なし） 

 

 



議  ⾧     ありがとうございました。承認いただきました。 

よろしくお願いします。 

 

 

議  ⾧    続きまして、議題②農業委員会主催の市単独研修について 

議題といたします。 

この件につきまして、事務局より説明を願います。 

 

 

事 務 局    （資料 2 の説明） 

１１月総会終了後、タブレット端末の研修開催のお知らせ 

（役員会承認済） 

 

 

議  ⾧     事務局より議題②について説明がございました。ご質問はありま

せんか。何かございませんか。 

 

 

（な し） 

 

 

 

議  ⾧  それでは、議題②につきましては、説明のあったとおり、研修を実施 

いたします。 

 

 

       （異議なし） 

 

 

議  ⾧   ありがとうございました。承認いただきました。 

よろしくお願いします。 

 



議  ⾧   続きまして、議題③  室戸市農業委員会タブレット型端末の管理及び

運営に関する規程の制定について 

事務局より説明を願います。 

 

 

事 務 局  （資料 3 の説明） 

農業委員会では２台のタブレット端末を導入しますが、このタブレット

端末を農業委員さん推進委員さんに使っていただくために、管理及び運営

に関する規程を定めるものです。 

事務局より説明は以上です。 

 

 

議  ⾧   事務局より議題③について説明がございました。 

説明について、ご質問・ご質問はございませんか。 

 

 

議  ⾧  その他、ご意見ご質問等何かありません 

でしょうか。 

   無いようでございますのでお諮りします。 

  ただいまの議題内容でよろしいでしょうか。 

 

 

       （異議なし） 

 

 

議  ⾧   ありがとうございました。承認いただきました。 

よろしくお願いします。 

 

 

議  ⾧  続きまして、議題④  広報１0 月号への記事の掲載について 

事務局より説明を願います。 

 



事 務 局  議題④について説明いたします。 

（資料 4 の説明） 

 

今年農業者年金の制度改正があり、10 月広報に掲載予定です。9 月役員会

で、承認いただきましたので、ご報告いたします。 

事務局より説明は以上です。 

 

 

議  ⾧     事務局より議題④について説明がございました。 

説明について、ご質問はありませんか。 

何かございませんか。 

 

 

            （な し） 

 

 

議  ⾧    それでは、その他、ご意見・ご質問等何かありませんでしょうか。

なければ、総会についてはここで締めさせていただきます。 

事務局より、その他の事務連絡をお願いします。 

 

 

事 務 局    （その他の事務連絡） 

 

 

        例年開催しております農業委員会全員研修会について、本年度は、

コロナの関係で、県内全域オンラインで開催する予定で、日程につ

いては、来年１月 18 日に実施予定とのことです。 

事務局より以上です。 

 

 

議  ⾧    他に何かありませんでしょうか。なければ、閉会の挨拶を阿野田 

副会⾧にお願いいたします。 



 

 

（阿野田 副会⾧の閉会の挨拶） 

 

（閉会時刻午後 2 時 30 分） 

 


